



Hallöchen lieber Tierfreund,

kennst du mich noch ? Genau ich bin „Socke“ und ich habe mich letztes Jahr um diese Zeit schon mal bei Dir gemeldet, Dir meine Geschichte erzählt und Dich um Unterstützung für unseren Tierschutzverein gebeten. Dafür möchte ich mich jetzt ganz herzlich bedanken ! Du und die anderen lieben Menschen haben dazu beigetragen, dass wir ganz ganz vielen Tieren helfen konnten.

Neben den vielen Katzen und Hunden auch selteneren Gästen von denen ich Dir ein paar Fotos zeigen möchte. Schade nur, dass ich nicht mit dem niedlichen Reh spielen darf. Aber Frauchen sagt, dass sie sich nicht an mich gewöhnen dürfen, weil ihnen das sonst später in der freien Natur mehr schaden als nutzen würde.

Na ja, sie hat wohl recht

Aber da ich alle meine tierischen Freude gleich lieb hab und die Kalender-Aktion von Dr. v. Knobloch so gut geholfen hat, möchte ich Dich auch in diesem Jahr wieder um deine Mithilfe bitten.

Schlapper-Bussi und eine schöne Weihnachtszeit.

Eure „Socke“ .

